

Hinwil ist um einen Verein reicher



■ Haben Sie den Namen «Oberländer Vielharmoniker» schon irgendwo gesehen oder gehört? Nein? Es handelt sich weder um einen Schreibfehler noch um einen Jux. Am 27. Juni hat eine Gruppe von Musikern, die in Hinwil und Umgebung wohnen, einen Verein gegründet. Das Viel kann man auf die Instrumente, aber auch auf unser Repertoire beziehen. Harmonie suchen wir im Klang und auch im Umgang miteinander. Vom Alter her würde man uns heute «50plus» nennen. Unter der Leitung des Berufsmusikers Beat Buser, Winterthur, treffen wir uns wöchentlich im «Eisweiher» zum Proben. Man findet bei uns Streicher und Bläser: Bass, Celli, Geigen und Bratsche, Horn, Klarinetten, Flöten, Saxophon und Fagott.

Das vielseitige Repertoire, in welchem Volksliedgut aus der Heimat, aber auch aus Amerika und Schottland einen hohen Stellenwert hat, weist auf die Freude am Melodios-Gesanglichen (z.B. Spirituals) hin, am Gängigen und Eingängigen (z.B. Melodien aus Südamerika wie «El Condor pasa») oder dem griechischen «Conquest of Paradise», am Bekannten und gut Arrangierten (z.B. Melodien aus Anatevka oder osteuropäischen Werken von Dvorak und Moussorgsky). Wir spielen aber durchaus auch klassische Stücke von Mozart, Händel, Haydn,

Quantz oder Loeillet. Was im «Kämmerchen» begann, hat sich nun schon oft hinausgewagt unter die Leute. Unser Orchester ist im Hirschensaal, im Altersheim Meiligut oder in der katholischen Kirche aufgetreten. Wir spielten in den Tertianumsräumen von Uster und Pfäffikon SZ. Wir vergnügten Angehörige und Freunde in der Besenbeiz bei Bäretswil, verschönerten einen privaten Geburtstag und konzertierten gar gemeinsam mit dem Gemischten Chor von Beatenberg sowohl im Berner Oberland wie auch im Tösstal.

Das Vereinsschiff wird von einem Vorstand geleitet, dem Nelli Schorro als Präsidentin vorsteht.

Wir möchten im Rahmen dieser kurzen Einführung der Gemeinde Hinwil und der katholischen Kirchgemeinde für das Gastrecht zum Üben danken. Als kleines Dankeschön wollen wir jetzt eine **Soirée für Freitag, 7. September, 19.00 Uhr im Altersheim Schätti** ankündigen, wo wir uns gerne dem Publikum unserer «Stammgemeinde» Hinwil präsentieren möchten.

Überzeugen Sie sich dann selbst vom Stand unseres Musizierens. Lassen Sie sich anstecken von unserer Freude am schönen Klang und an mitreissenden Rhythmen. Machen Sie sich und uns eine Freude mit Ihrem Besuch.

Hans-Peter Grossniklaus